

EMPRESAS

Ratifican calificaciones de Arca Continental

Reflejan su posición de liderazgo como embotellador franquiciado de Coca-Cola

⦿ A junio, AC tenía 7.9 mil mdp en efectivo y una deuda de corto plazo de 2 mil mdp

La empresa Fitch Ratings ratificó las calificaciones en escala nacional de largo plazo en AAA(mex), de corto plazo en F1+(mex) y de las emisiones de certificados bursátiles en AAA(mex) para Arca Continental

Señaló que las calificaciones de Arca Continental reflejan su posición de liderazgo como embotellador franquiciado de los productos de la marca Coca-Cola en los territorios del norte y occidente de México, región norte de Argentina y Ecuador, así como su participación creciente en el segmento de botanas dulces y saladas.

Asimismo, las calificaciones incluyen su perfil financiero sólido caracterizado por niveles de rentabilidad elevados, generación de flujo de fondos libre fuerte, niveles de apalancamiento bajos y liquidez amplia.

Destacó que las calificaciones de la empresa están limitadas por las presiones competitivas presentes en la industria, la volatilidad en el costo de sus principales materias primas y por cambios potenciales en las leyes fiscales que podrían derivar en incrementos adicionales de impuestos a las bebidas azucaradas.

“La compañía ha mantenido una posición de liderazgo en cada uno de sus territorios a través de las ventajas competitivas que le brindan su extensa red de distribución,



CAPACIDAD. Arca Continental cuenta con flexibilidad financiera suficiente para continuar evaluando inversiones.

portafolio diversificado de productos, continua innovación en productos y presentaciones, así como la inversión fuerte en el punto de venta”, indicó Fitch.

Además, la compañía cuenta con un portafolio diversificado de botanas dulces y saladas que complementa su negocio de bebidas; bajo la marca Bokados en México, Wise en Estados Unidos e Inalecsa en Ecuador que representa alrededor de 8 por ciento de sus ventas consolidadas.

Las calificaciones incorporan los niveles de apalancamiento bajos de AC y la expectativa de que se mantendrán estables a través de ciclo de negocios.

“Las continuas iniciativas de la compañía para proteger sus márgenes a través de incrementos de precios promedio, eficiencias ope-

rativas y sinergias por integración de nuevos territorios han contribuido a mitigar las presiones provenientes por la volatilidad en el precio de materias primas (edulcorantes y empaques), tipo de cambio, impuestos a las bebidas azucaradas en México y entornos económicos débiles”, destacó la calificadora.

Fitch proyecta para 2015-2016 que Arca Continental mantendrá su margen EBITDA relativamente estable en alrededor de 21 por ciento.

Considera que Arca Continental cuenta con flexibilidad financiera suficiente para continuar evaluando inversiones o adquisiciones que pudieran elevar temporalmente sus indicadores de apalancamiento sin presionar los niveles de calificación actuales. (Redacción).